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CORRIGENDUM N.3 

EuropeAid/167697/IH/ACT/Multi 

 

FR 

 

Les demandeurs sont informés des modifications suivantes dans les Lignes directrices à 

l'intention des demandeurs et ses annexes ainsi que le Corrigendum N.1 et N.2: 

 

 

1) ANNEXE M - Détails concernant le soutien financier à des tiers 

 

iv) Critères de sélection de ces entités et d’octroi du soutien financier   

 

Les tiers soumettent leurs projets à un appel à propositions émis par le coordinateur, dont les 

critères d’éligibilité et de sélection satisfont à tous les critères des lignes directrices (voir 

section 2.1) et à la présente annexe.  

 

[…] 

 

Le coordinateur peut appliquer ses propres règles au processus de sélection et d’évaluation, à 

condition qu’elles soient conformes aux principes de proportionnalité, de bonne gestion 

financière, d’égalité de traitement et de non-discrimination. 

 

[…] 

 

 

est remplacé par :  

 

Les tiers soumettent leurs projets à un appel à propositions émis par le membre du partenariat 

(coordinateur ou codemandeur), établi dans un des pays ACP de la région du lot de référence tels 

que définis à l'annexe L, dont les critères d’éligibilité et de sélection satisfont à tous les critères 

des lignes directrices (voir section 2.1) et à la présente annexe.  

 

[…] 

 

Le coordinateur et les autres membres du partenariat pourront appliquer leurs propres règles au 

processus de sélection et d’évaluation, à condition qu’elles soient conformes aux principes de 

proportionnalité, de bonne gestion financière, d’égalité de traitement et de non-discrimination. 

Les projets qui contribuent à renforcer les échanges et la coopération entre les différents pays 

ACP ou UE séront encouragés.  

 

[…] 
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2) LIGNES DIRECTRICES A L’INTENTION DES DEMANDEURS  

 

Section 3. 2.2.2 “Où  et comment envoyer les demandes ?” des Lignes Directrices aux 

demandeurs 

 

Le paragraphe suivant est ajouté : 

 

Compte tenu de la situation très exceptionnelle provoquée par la crise COVID-19 et au cas où il 

serait impossible de déposer l’enveloppe avec la candidature signée en version papier pour la date 

limite de soumission, le Comité d’évaluation aura l’autorité -après avoir reçu une preuve 

objective solide de cette contrainte inévitable- de décider s’il accepte l’envoi à une date ultérieure 

de la version papier. L’évaluation se déroulera entre-temps sur la base de la version électronique. 

Les documents originaux seront requis à la troisième étape de l’évaluation, avant de finaliser la 

liste des propositions sélectionnées.  

 

 

Tous les autres termes et conditions des Lignes directrices à l'intention des demandeurs et 

ses annexes ainsi que le Corrigendum N.1 et N.2 demeurent inchangés. Les présentes 

modifications ou corrections font partie intégrante des Lignes directrices à l'intention des 

demandeurs 

 

 

EN 

 

Applicants are informed of the following changes to the Guidelines for grant applicants and its 

annexes as well as and Corrigendum N.1 and N.2: 

 

 

1) ANNEX M - Details of the financial support to third parties  

 

iv) Criteria for selecting these entities and granting financial support  

 

Third parties submit their projects to a call for proposals issued by the Coordinator, whose 

eligibility and selection criteria meet all the criteria of the Guidelines (see Section 2.1) and the 

present Annex. 

 

[…] 

 

The coordinator may apply their own rules to the selection and evaluation process, provided that 

they comply with the principles of proportionality, sound financial management, equal treatment 

and non-discrimination. 

 

[…] 

 

is amended as follows: 

 

Third parties submit their projects to a call for proposals issued by the member of the partnersthip  

(coordinator or co-applicant), established in one of the ACP countries of the referred Region lot 

as defined in Annex L, whose eligibility and selection criteria meet all the criteria of the 

Guidelines (see Section 2.1) and the present Annex.  



3 
 

 

[…] 

 

The coordinator may apply their own rules to the selection and evaluation process, provided that 

they comply with the principles of proportionality, sound financial management, equal treatment 

and non-discrimination. Projects contributing to increase exchanges and cooperation between 

different ACP or EU countries shall be encouraged. 

 

[…] 

 

2) GUIDELINES FOR GRANT APPLICANTS 

 

Section 3. 2.2.2  Where and how to apply ?” of the Guidelines for Applicant 

 

The following paragraphs is added: 

 

In consideration of the  very exceptional situation caused by the COVID-19 crisis and in case it 

would result impossible to deliver the envelop with the signed paper application by the deadline 

of submission, the evaluation committee will have the authority - after having received a solid 

objective proof of this unavoidable constraint -  to decide if to accept a later shipment of the 

paper version. The evaluation will proceed in the meantime on the basis of the electronic version. 

Original documents will be required at stage three of the evaluation, before finalising the list of 

the selected proposals. 

 

All other terms and conditions of the Guidelines and its annexes as well as of Corrigendum 

N.1 and N.2 remain unchanged. The above alterations and /or corrections to the Guidelines 

are integral part of the Guidelines. 

Electronically signed on 04/04/2020 14:23 (UTC+02) in accordance with article 4.2 (Validity of electronic documents) of Commission Decision 2004/563
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